

## Alianza público privada en la UMAG

# Partió ciclo de charlas sobre hidrógeno renovable

La primera de un ciclo de charlas informativas sobre el hidrógeno renovable, se realizó ayer en el auditorio Ernesto Livacic de la Universidad de Magallanes.

La actividad se extenderá con sucesivas exposiciones en las próximas semanas y es fruto de una vasta alianza público privada en la que participan el Gobierno Regional, Corfo, las asociaciones gremiales de la industria del hidrógeno verde en Magallanes, Asociación H2V y H2 Chile, además de la UMAG.

El objetivo de la actividad, según los organizadores, es

fomentar un diálogo transparente y participativo sobre la emergente industria del hidrógeno renovable y servir como un espacio para que la comunidad exprese sus inquietudes.

De este modo, se busca informar, compartir evidencia científica y abrir espacios de discusión entre los distintos actores involucrados: comunidad, desarrolladores, ONGs, académicos y ciudadanía en general, en este proceso.

La primera sesión se realizó ayer y se refirió a la “Gestión Ambiental y Fauna e Interacción con el Hidrógeno Verde”.

